

ÉTUDE BIBLIQUE #192 – VENDREDI 8 AVRIL 2022
**THÈME : LE MYSTÈRE DE LA GLOIRE DE DIEU
MANIFESTÉE DANS SON TEMPLE**

Dr. William Soto Santiago

Mercredi 13 août 1997

El Plan, San Luis Potosí, Mexique

Écriture de base : Exode 40:33-38

**LA GLOIRE DE DIEU COUVRE LES CIEUX
ET LA TERRE**

Dr. William Soto Santiago

Mercredi 7 mai 2003

Santa Catarina, Nuevo León, Mexique

Maintenant, la gloire de Jésus-Christ se trouve dans Son Église manifestée dans le monde dans le domaine spirituel ; et il faut voir la gloire de Jésus-Christ manifestée dans Son Église, et les œuvres que Jésus-Christ fait dans et à travers Son Église depuis le Jour de la Pentecôte jusqu'à présent.

C'est une grande Œuvre, l'Œuvre que Christ a faite à travers Son Église par Son Saint-Esprit ; parce que la gloire de Dieu est Jésus-Christ, et la gloire de Jésus-Christ est Son Église. Vous pouvez voir la gloire de Dieu en Jésus-Christ et voir la gloire de Jésus-Christ dans Son Église.

Par conséquent, toute personne doit comprendre que Jésus-Christ désire manifester Sa gloire en vous et en moi ; et c'est pour cela que nous le recevons comme notre Sauveur : pour que la gloire de Jésus-Christ soit dans nos âmes.

Tout comme la gloire de Dieu a aussi été dans le tabernacle qu'a construit le prophète Moïse : là se trouvait

la gloire de Dieu, dans le lieu très saint, sur l'arche de l'alliance, au milieu des deux chérubins de gloire qui étaient sur le propitiatoire ; là se trouvait la gloire de Dieu dans la lumière de la Colonne de Feu, de la Shekinah.

Dans le tabernacle ou le temple qu'a construit Salomon, la gloire de Dieu était aussi dans le lieu très saint, sur le propitiatoire, au milieu des deux chérubins de gloire.

DE RETOUR AU FOYER

Dr. William Soto Santiago

Dimanche 6 janvier 1985

Maturín, Monagas, Venezuela

Par conséquent, quand ces ministères nous donneront cette révélation apocalyptique, quand ces ministères nous feront connaître ce que les Tonnerres ont dit, ils nous donneront ce dont nous avons besoin pour être adoptés, pour être transformés et ensuite enlevés.

Ça, c'est ce qui apportera aux enfants de Dieu, d'entre les Gentils, le ministère de Moïse et d'Élie actualisé. C'est pour cela que Dieu enverra ces ministères ; et la promesse de l'adoption des enfants de Dieu se réalisera.

Ces mêmes ministères, étant des ministères de et pour l'adoption, celui en qui se trouveront ces ministères recevra aussi l'adoption ; et c'est pourquoi il pourra faire tous les signes mondiaux, internationaux, dans le Ciel et sur la Terre, dont parle l'Apocalypse, chapitre 11, et dont parle l'Apocalypse dans d'autres endroits ; et il pourra alors affronter le défi de cette heure, il pourra affronter la bête et l'image de la bête, qui sont signalées dans le livre de l'Apocalypse.

Et peu importe que l'image de la bête, ou la bête, tue quelqu'un de ceux qui sont adoptés ; en étant adoptés,

c'est comme les coucher et, après, les réveiller ; parce que, tout comme Jésus, étant immortel..., car Il a dit : « Personne ne m'ôte la vie ; je la donne de moi-même, afin de la reprendre¹. » Il l'a donnée volontairement, et en l'espace de trois jours Il l'a reprise : Il est ressuscité super tranquille. Et après 40 jours, Il a dit : « Je dois m'en aller », et Il s'en est allé sur une nuée.

Il en sera de même pour tous les enfants de Dieu qui seront adoptés. La mort aura déjà été engloutie par la victoire ; donc, ces personnes seront alors déjà immortelles, et elles tromperont la mort, l'enfer, la bête et l'image de la bête.

C'est pourquoi l'Apocalypse dit qu'ils vont persécuter et vont faire la guerre à l'Agneau et à ceux qui sont avec Lui ; mais l'Agneau les vaincra, parce qu'Il est le Roi des rois et le Seigneur des seigneurs.

PAROLES DE SALUTATION AUX PASTEURS (Réunion de ministres)

Dr. William Soto Santiago

Samedi 21 mars 2009

Villahermosa, Tabasco, Mexique

Et maintenant, nous savons que ce doit être sur le territoire où l'étape en vigueur du temps de la fin s'accomplit ; par conséquent, ce ne peut pas être sur les territoires où les âges se sont déjà accomplis : ce doit être sur un autre territoire, où l'Âge de la Pierre Angulaire s'accomplit.

Par conséquent, ceux de ce territoire pourront dire : « Cette bénédiction est à nous. Travaillons pour que la Vision de la Tente devienne réalité ; parce que ça, c'est à

1 Saint Jean 10:18

nous de le faire ! pour que la gloire de Dieu soit manifestée ; pour que Christ, le ministère de Christ, soit manifesté, et celui d'Élie et celui de Moïse ; et que nous puissions voir la gloire de Dieu manifestée dans toute sa plénitude. »

Même les Juifs vont voir cette manifestation glorieuse de Dieu dans Son Église, lors de l'accomplissement de la Vision de la Tente. Et que vont-ils dire ? « C'est celui que nous attendons. » Ils vont voir le Dieu d'Abraham, d'Isaac et de Jacob se manifester lors de l'accomplissement de la Vision de la Tente.